

# Kapolres Sukabumi Mendorong Silaturahmi dan Keamanan Melalui Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; Polsek Surade Polda Jabar

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 25, 2023 - 16:37



Kapolres Sukabumi Mendorong Silaturahmi dan Keamanan Melalui Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; Polsek Surade Polda Jabar

Sukabumi, 25 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPDA BILLY, yang bertugas di Polsek Surade, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Senin, 25 September 2023, dimulai pukul 09.00 hingga selesai di Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini mendapat dukungan dan arahan langsung dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H.

Dalam kegiatan ini, BRIPDA BILLY menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat Desa Buniwangi dan memberikan himbauan sekaligus menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "Aa Dede" yang mengandung makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah pentingnya menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Hal ini merupakan langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian dan menjaga ketertiban serta keamanan di Desa Buniwangi.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H., dalam kutipannya, mengapresiasi inisiatif BRIPDA BILLY dalam menjalin interaksi positif dengan masyarakat melalui DDS. Beliau juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolres Sukabumi berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai di Kabupaten Sukabumi.

Selama giat DDS, BRIPDA BILLY juga mengajak warga Desa Buniwangi untuk bersama-sama berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Dengan demikian, diharapkan terwujudnya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.